

Mehrlhütte war Hauptquartier

KTM-Fanclub „LC8“ schlug Zelte in Schönfeld auf



35 KTM-Fans waren zwei Tage lang bei der Mehrlhütte zu Gast.

Foto: BB/ Brieftaube

THOMATAL (rec). Das jährliche LC8-Treffen zahlreicher KTM-Fans in Obertauern fand heuer zum vierten Mal statt. Zwei Tage lang tourten 35 Teilnehmer, aus Belgien, England, Deutschland Österreich und der Schweiz, von Schönfeld ausgehend durchs Gebirge. Bei der Mehrlhütte in Schönfeld waren zusätzlich fünf

Testmotorräder der neuesten Zweizylinder Palette, mit Schwerpunkt auf der „Super Enduro“, zur Verfügung gestellt von KTM, stationiert. Die KTM-Freaks absolvierten zwei Touren von jeweils fünfzig bis hundert Kilometern. Parallel dazu gab es die Möglichkeit, jede Type ausgiebig zu testen.